opusdei.org

Beatificación de Álvaro del Portillo: una fiesta para todo el pueblo de Dios

Presentan en la universidad de la Santa Cruz, una biografía en italiano del segundo prelado del Opus Dei

19/09/2014

El libro "Àlvaro del Portillo, el primer sucesor de san Josemaría a la guía del Opus Dei", traducido en italiano y publicado por Ediciones Ares, ha sido presentado este jueves por la tarde en Roma, en la Universidad de la Santa Cruz.

El actual prelado del Opus Dei, Javier Echevarría a la apertura de la presentación indicó que lo conocía bien y que "después 40 años me vienen muchos recuerdos". Precisó que con la beatificación de Álvaro del Portillo, el próximo 27 de septiembre en Madrid, se repropone una pregunta: "¿Qué significado tiene para nosotros una canonización o beatificación? Y respondió citando una frase de san Juan Pablo II, la cual indica que Dios elige a una persona para hacer ver la santidad. El obispo subrayó que es una fiesta "no solo para Don Álvaro", sino "para todo el pueblo de Dios".

Y recordó que fue "un hombre, un sacerdote, un obispo lleno de alegría", y que si bien su camino se desarrolló en la vida ordinaria, cumplió también cosas extraordinarias. Quiso reiterar que "la santidad accesible a todos, en el trabajo, en la familia, en diversas circunstancias... y también en el deporte". Y concluyó con la frase del fundador del Opus Dei, san José María Escrivá: "Ser santos no es ser superior a los demás, sino hacerse amigo de Dios".

El cardenal Francesco Monterisi, achipreste emérito de la basílica papal de San Pablo extramuros, describió algunos particulares del libro ya publicado en España y ahora editado en italiano, que lo describen con propiedad sin ser untoso. La niñez, juventud, y la guerra. Su gran empuje cuando fue prelado, con tantas iniciativas en favor de lo social. Así como de su interés en los centros de estudio y universidades.

"La fidelidad a la Iglesia y al Opus Dei no era sino que fidelidad a Dios" dijo el cardenal. Y añadió que el libro nos muestra a un obispo que empleó toda su vida en la fidelidad y con alegría".

Entre sus últimos objetivos, recordó el purpurado, figuran la beatificación de san Josemaría Escrivá y constituir el Opus Dei como prelatura personal, necesario para el cumplimiento del carisma de la institución. "Fue él con gran determinación que logró obtener este resultado contra viento y mareas", dijo. Y recordó que las páginas del libro sobre este tema son particularmente apasionantes.

Estuvieron también en la presentación, el sacerdote y escritor Antonio Maria Sicari (ocd); la profesora de historia contemporánea en la universidad La Sapienza, Emma Fattorini y senadora italiana; y la dirigente de la Galería nacional de arte moderna y contemporánea, Maria Vittoria Marini Clarelli.

El encuentro fue moderado por Cesare Cavalleri, director de Edicione Ares, y encargado del libro hoy presentado. Estaba también el autor, el sacerdote, Javier Medina Bayo.

H. Sergio Mora

Zenit

pdf | Documento generado automáticamente desde https:// opusdei.org/es-pe/article/beatificacionde-alvaro-del-portillo-una-fiesta-paratodo-el-pueblo-de-dios/ (11/12/2025)